

Granma

ORGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



Raúl envía saludo solidario a Venezuela

CARACAS.—El General de Ejército Raúl Castro Ruz, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, envió este jueves un abrazo al valiente pueblo venezolano que sufre graves afectaciones por las lluvias de los últimos días, informó PL.

El compañero Raúl dialogó con Chávez, vía telefónica, y le reiteró que nuestro pueblo estará siempre al lado del venezolano.

En el amistoso intercambio, Raúl le explicó al mandatario venezolano que estuvo reunido durante varias horas con el Comandante en ocasión del aniversario 54 del desembarco del Granma, almorcizaron juntos y estuvieron comentando la dramática situación que afronta Venezuela, sobre lo cual el compañero Fidel sugirió que se instruyera al Embajador de Cuba en Caracas para que todas las compañeras y compañeros que prestan colaboración en ese hermano país se pongan a disposición del Presidente Chávez y del Gobier-

no bolivariano para lo que sea necesario en estas circunstancias.

En una transmisión por Venezolana de Televisión, Chávez agradeció la llamada de Raúl y le comunicó que hoy ellos también están recordando los 54 años del desembarco del yate Granma.

Las lluvias de las últimas semanas han ocasionado en Venezuela 31 muertos, más de 71 000 personas afectadas en todo el país, principalmente de las regiones costeras de Falcón, Carabobo, Aragua, Anzoátegui, Miranda, Nueva Esparta y la zona metropolitana de Caracas.

Asimismo, los deslaves han dejado cientos de casas destruidas, carreteras obstruidas y dañadas, así como puentes devastados.

Las autoridades del país, junto a militares y comunas, laboran de manera permanente para dar soluciones a los problemas generados por la situación meteorológica.

(Más información en la página 7)

Subraya Lazo misión dada por Fidel hace 50 años a escuelas de instrucción revolucionaria

Página 2



CONDENAMOS EL USO
DE ARMAS ATOMICAS
PARA MATAR VACAS
INDEFENSAS.

Esta foto es del desfile del 1ro. de Mayo de 1961.

Página 9

El misterio del Cohete matavaca



Hoy, ocho opiniones

Páginas 10 y 11

El marabú es una plaga en la pequeña Isla

Página 16

En Cuba Presidente de Timor-Leste

■ Livia Rodríguez Delis

El presidente de la República Democrática de Timor-Leste y Premio Nobel de la Paz, José Manuel Ramos-Horta, arribó este jueves a Cuba para cumplimentar una invitación oficial.

Tras ser recibido en el Aeropuerto Internacional José Martí, de la capital cubana, por el viceministro de Relaciones Exteriores Marcos Rodríguez, el distinguido visitante agradeció a Fidel, Raúl, Gobierno y pueblo cubanos por la colaboración que brinda nuestro país en esa nación del sudeste asiático en las esferas de la salud y la educación, fundamentalmente.

Durante su visita, el primer mandatario mantendrá conversaciones oficiales con el General de Ejército Raúl Castro Ruz, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, participará en un encuentro con los familiares de los Cinco antiterroristas presos en cárceles de Estados Unidos y realizará otras actividades.

En la jornada de hoy, Ramos-Horta colocará una ofrenda floral al pie del Monumento al Héroe Nacional José Martí, ubicado en la Plaza de la Revolución y recorrerá además el Memorial dedicado al Apóstol. Acompañan al Presidente de Timor-Leste, Zacarías Albano da Costa, ministro de Negocios Extranjeros, Egidio de Jesús,



"Quiero agradecer el apoyo que me han dado Fidel, Raúl y el Gobierno cubano en el desarrollo de la educación y la salud de mi país", afirmó el Presidente de Timor-Leste a su llegada a La Habana. Foto: Otmaro Rodríguez

embajador timorense en Cuba, y otros funcionarios.

Cuba y Timor-Leste establecieron relaciones diplomáticas el 20 de mayo del 2002, día en que se logró oficialmente la independencia de la nación del Sudeste Asiático.

Especialistas cubanos han contribuido a la alfabetización de unos 46 000 timorenses con el método **Yo, sí puedo**, y la formación de 600 jóvenes en la Escuela Latinoamericana de Medicina. Asimismo, alrededor de 219 médicos brindan sus servicios en la hermana nación.

Pensar y vivir el cine desde América Latina

■ Amelia Duarte de la Rosa

"Parece un sueño y es realidad tangible inaugurar este 32 Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano", con estas palabras Alfredo Guevara, presidente del Festival, dio inicio como cada año a la primera jornada de la mayor cita cinematográfica del continente, que tuvo lugar ayer en la noche en el Teatro Karl Marx de la capital.

Con la presencia de los miembros del Buró Político Esteban Lazo, vicepresidente del Consejo de Estado, y Abel Prieto, ministro de Cultura, y del Premio Nobel de Literatura Gabriel García Márquez, el intelectual cubano destacó la importancia de "permanecer unidos y solidarios en este aniversario 200 de las independencias Latinoamericanas", y valoró el proceso de actualización económica en el que se

encuentra inmerso actualmente el país.

"La Revolución que decide renovarse a fondo nos permitirá ofrecer otro ejemplo de audacia intelectual política", opinó más adelante Guevara, quien manifestó su satisfacción al recibir nuevamente las distintas maneras de hacer cine en América Latina.

"Resistir y enfrentar, esa es la clave de la vitalidad del Festival", expresó al concluir su alocución y declarar abierta "esta fiesta de la inteligencia y la solidaridad fraterna".

La gala, donde se presentó además el pianista Ernán López-Nussa junto a Yandy Martínez, en el bajo, y Enrique Plá, en la batería, finalizó con la exhibición del filme mexicano **Revolución**, una suma de 10 cortos de 10 minutos rodados por cineastas mexicanos jóvenes, entre ellos Fernando Embcke, Gael García Bernal, Mariana Chenillo, Diego Luna y Gerardo Naranjo.